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Excelentíssimos Senhores Membros da Mesa Diretora da Câ ; icial Dm URAÇ 
de Mariana - Mariana — MG Espea nh M m:%F%M çipa & ” . 

Josaeolado Sob ' ' 

Prezados Senhores: Exm Í[6i OQ /Q_Q, VHIS208 

: 1 : — W idc CGOOSRAS o cn O vereador da Câmara Municipal de Mariana, abalxogªéííºfáãª' m fulcro nas 
disposições do Regimento Interno desta Casa de Leis, vem por meio desta 
Indicação, após a anuência que se espera unânime do Plenário, sugerir ao 
Chefe do Poder Executivo de Mariana: 

A Instalação de um P.A. Posto de Pronto Atendimento Médico, nos 
moldes de outros já existentes em outros municípios. O PA deverá ser 
instalado em local de fácil acesso, equipado com estrutura logística e de 
pessoal habilitado nas diversas áreas de saúde para pronto atendimento 
24 horas por dia, inclusive aos sábados, domingos e feriados. 

Para a instalação do PA que o autor sugere, não implicará no 
rompimento do salutar convenio existente entre o município e o hospital 
Monsenhor Horta, pelo contrario, deverá ser reavaliado, verificando a 
possibilidade de se fazer aditamento, aumentando o valor do convênio e 
consegiientemente os horários e os dias de atendimento, já que o 
atendimento disponibilizado pelo hospital é bom, cumpre o contrato e já 
deu para perceber que a qualidade de vida do cidadão marinense 
melhorou em muito com este convênio. 

Justificativa: Mariana vem experimentando crescimento populacional 
atípico ao que vem ocorrendo em outras cidades onde ocorre êxodo. E 
com satisfação que verificamos que este crescimento está sendo absorvido 
com responsabilidade pelo poder publico municipal, que vem 
promovendo gestões no sentido de oferecer estrutura para absorver o 
crescimento ordenado. O Sistema de Saúde de Mariana já é um dos 
melhores do interior, no entanto, se não ficarmos atento à demanda e ao 

crescimento populacional, dentro de poucos meses se tornará caótico e 

deficiente. Assim é que, com visão para um futuro próximo, o vereador 
subscritor desta indicação entende que a melhor maneira de prevenir é 
antecipando as ações. 


